

全国高校ラグビー大会 浦高「花園」出場で初勝利を挙げる



9時前、関西浦高会の
の幟旗を立て浦和
や各地から集合す
る応援団を迎える。



色とりどりのジャ
ージを着た各校の
選手の入場



各校の応援団も
続々と集まる。



スタンドに関西浦
高会（青）、同窓会
（臙脂）の幟旗を立てる。



応援に駆け付けた
人達に、応援グッ
ズを配布。



前会長の川野氏も
はるばる川越から
応援に。



12時30分からの
試合開始前には、
応援グッズを求め
る長蛇の列。



浦高校旗をスタン
ドに掲げる応援団



義援金のカンパ活
動も。



いざ出陣、エールを
贈る。



濃紺ジャージの浦
高チームが堂々の
入場行進。



ヘリコプターから
試合球を落下



晴れやかな顔、顔、
顔・・・



浦高、玉島高の選
手入場。



10時30分、開会
式が始まる。



浦高が風上に陣を取り、玉島高のキックでスタート。



後半 15 分、ゴール前のラックからの 1 トライ。



玉島高に 5メートルラインまで攻め込まれるが持ちこたえる。



執念の 1 トライ、この得点が、浦高ラグビー部“花園”での初勝利に。

選手、コーチ・監督、全国各地から集合した応援団が、スタンドで“ONE TEAM”となることができ、全国高校ラグビー大会「花園」での初勝利に結びついた。

関西浦高会の幟旗は、前回 6 年前の花園出場時に作成したが、今回、再び“花園”東大阪の澄んだ青空に 6 本を掲げることができ、苦しい練習を経て花園に出場してくれた後輩に、感謝いたします。

2019 年 12 月 27 日

関西浦高会・会長 佐藤進